



Liebe Mitglieder des ESV,

wir möchten euch darüber informieren, dass aktuell erste Vorgespräche zwischen dem ESV und dem TC Immenstadt im Hinblick auf eine mögliche Fusion stattfinden. Noch stehen wir ganz am Anfang dieses Prozesses – selbstverständlich werden wir euch über alle wichtigen Entwicklungen und Entscheidungen rechtzeitig und transparent informieren.

**Ab sofort sind die Tennisplätze für alle Mitglieder beider Vereine freigegeben** – ihr könnt also sowohl die Plätze des ESV als auch die des TC Immenstadt nutzen.

Bitte beachtet dabei:

- ESV-Plätze: wie gewohnt über e-Tennis zu reservieren.
- TCI-Plätze: Eintragung direkt vor Ort in die Platzbelegungsliste.

Es ist geplant, die Platzbuchung künftig einheitlich über e-Tennis abzuwickeln. Die technische Umsetzung wird allerdings noch etwas Zeit in Anspruch nehmen – wir halten euch dazu natürlich auf dem Laufenden.

Wir freuen uns auf eine starke und gemeinsame Zukunft und blicken optimistisch auf die nächsten Schritte!

Mit sportlichen Grüßen

Franziska Krach und Fabian Stadler

Die Angebote, die unser Jugendwart organisiert hat, zeigen große Wirkung:

Das Wintertraining in der Berufsschulhalle, die Trainingszeiten im Sommer und vor allem das vielseitige Rahmenprogramm (siehe Flyer unten) kommen hervorragend an.

Der Zulauf, das Interesse und die Neuanmeldungen im Jugendbereich sind so hoch wie seit Langem nicht mehr.

Für diesen Sommer stehen zwei Trainer zur Verfügung, um der großen Nachfrage gerecht zu werden.

An dieser Stelle schon jetzt ein herzliches Dankeschön an Darko (Jugendwart), Laura (Trainerin) und Andrii (Trainer) für euer großartiges Engagement!

